

Après une année 2021 en demi-teinte qui nous a tout de même permis de nous retrouver, le conseil municipal vous souhaite de passer de très bonnes fêtes de Noël et vous présente ses meilleurs vœux pour l'année 2022

Inauguration de la nouvelle salle communale

Un an et demi après l'achèvement des travaux et une situation sanitaire rendant son utilisation impossible, la nouvelle salle communale a enfin été inaugurée. Une première réception s'est tenue le 10 novembre en présence de Madame la sous-préfète, des conseillers départementaux, des maires de la vallée et des acteurs de la construction. Une seconde le 11 novembre à midi en présence des habitants du village. Nous rappelons que cette salle est à votre disposition avec un tarif préférentiel pour les habitants de Géronce. L'ancienne salle est toujours disponible gratuitement en journée jusqu'à 21h.

Repas des aînés

Le conseil municipal avait programmé le repas des aînés le 22 janvier 2022. Malheureusement à l'heure où nous écrivons ces lignes le dernier décret le déconseille fortement. Nous préférons donc pour l'instant annuler cet évènement et le reporter dès que la situation sanitaire le permettra.

Les projets 2022...

AIRE DE JEUX

Afin que la place Lasserre, après son nouvel aménagement, devienne encore plus un centre de vie, la municipalité envisage la création d'une aire de jeux à droite en rentrant entre le chemin des écoliers et l'autocommutateur. Nous espérons qu'elle sera opérationnelle avant la fin de l'année 2022. Des dossiers d'aides financières vont être déposés auprès de l'Etat (DETR) et du département.

TRAVAUX ENFOUISSEMENT RUE DU VIALÉ

Après de longues discussions, le SDEPA a donné son accord pour subventionner l'enfouissement des réseaux de la rue du Vialé. Ces travaux permettront également de changer la canalisation d'eau qui est en fonte et de travailler sur l'étanchéité du tablier du pont qui présente quelques faiblesses. Les travaux devraient commencer fin 2022 après une phase d'études.

Carnaval de Géronce

Après une courte période d'espoir qui a vu le début de la construction des chars, force est d'accepter que le carnaval sera pour la deuxième fois consécutive annulé ce mois de février. En effet les normes sanitaires restrictives empêchent le déroulement festif de la

Deux boîtes à livres ont été installées dans le village : l'une sous l'abri bus de la place Lasserre et l'autre après le pont de Dous côté Castéra. La Peña Géronçaise assurera leur gestion. Vous pourrez en profiter en empruntant un livre ou en en déposant un autre qui vous a plu.

Petit rappel :

Une boîte à livres n'est pas un dépôt de livres mais un lieu d'échange pour faire partager vos coups de cœur !



LAFIBRE THD
64 64

Comme vous avez pu le constater en voyant les nombreux techniciens qui tirent des câbles dans notre village, la fibre arrive !

Le déploiement sera effectif normalement à l'été 2022. Vous pouvez consulter la carte d'éligibilité à tout moment sur le site internet thd64.fr.

Ce site propose également une foire aux questions pour répondre à vos interrogations et un formulaire de contact qui permet de joindre directement THD64.



Syndicat AEP du Vert

Suite à la prise de compétence eau/assainissement par la CAPB (Communauté d'Agglomération du Pays Basque), le syndicat AEP de Soule qui alimente le hameau de Géronce sera dissout le 31 décembre 2021. Ce secteur sera désormais rattaché au syndicat AEP du Vert qui, par une convention de vente d'eau avec la commune d'Esquiule, continuera d'assurer la desserte de tous les abonnés du hameau.



Message de vos conseillers départementaux
Marie-Lyse BISTUÉ et Henri BELLEGARDE
Canton OLORON 1

Habitat : le Département vous aide



Le Conseil Départemental poursuit la dynamique de rénovation des logements privés engagée aux côtés de l'Agence Nationale de l'Habitat (ANAH) et de la Communauté de Communes du Haut-Béarn.

Votre logement a plus de quinze ans ? Propriétaires occupants (sous condition de ressources) et propriétaires bailleurs, découvrez le programme BIEN CHEZ SOI.

Des travaux financés :

- Jusqu'à 80% pour le traitement de l'habitat indigne et très dégradé, ainsi que l'amélioration énergétique des logements,
- Jusqu'à 100% pour l'aménagement des logements face au vieillissement ou à une situation de handicap.

Pour plus d'informations, contactez : habitat64@le64.fr / marie-lyse.bistue@le64.fr / henri.bellegarde@le64.fr

SICTOM
HAUTBÉARN
communauté de communes

Que faire si mon bac jaune est refusé à la collecte ?

En cas de refus de collecte, n'hésitez pas à contacter le Sictom au 05 59 39 55 10, pour comprendre la raison du refus. Un ambassadeur du tri et de la prévention des déchets viendra à votre rencontre pour vous accompagner dans votre geste de tri. Les ambassadeurs du tri ont pour mission d'améliorer la qualité du tri sur la Communauté de Communes du Haut-Béarn.

"Les erreurs de tri les plus fréquentes sont les papiers d'hygiène (essuie-tout, mouchoirs en papier, lingettes, ...), les textiles (vêtements, chaussures...), les restes alimentaires et les objets en plastique (jouets, brosse à dents,...)."

Avant le passage des camions de collecte (ou suite aux signalements des agents de collecte) les ambassadeurs du tri contrôlent les bacs de tri pour identifier les erreurs éventuelles. Ils font ensuite du porte-à-porte aux foyers où il y a des erreurs de tri pour les sensibiliser sur les bons gestes à adopter. **Merci de leur réserver le meilleur accueil**

MAIRIE DE GÉRONCE

Ouverture au public : Lundi de 13h30 à 18h - Mercredi de 13h30 à 18h - Vendredi de 9h00 à 12h
commune-de-geronce@wanadoo.fr - tél : 05.59.88.04.36

Retrouvez toutes ces informations et bien plus encore sur le site internet www.geronce.fr
la page facebook Mairie de Géronce **et l'application Intramuros !**